1285.214



PARTIDO DEL TRABAJO DE ANDALUCIA (Federación Andaluza del P. T. E.)

COMITE CENTRAL IMAGEN, 1 - 2.º Izqda. Telélonos 21 86 24 - 63

Sevilla - 1

· PROYECTO DE RESOLUCIONES, presentado por Tomás Iglesias.

29.7.78

En relacióna la situación preautonómica y el futuro autonómico del Pueblo Andaluz, se han tomado las siguientes resoluciones: 1. - Es tarea fundamental en estos momentos empezar a trabajar por la consecución del Estatuto de Autonomía para Andalucía. El Estatuto debe de ser de todos y para todos, no siendo prerogativa ni de la derecha , ni del centro ni de la izquiefda; el Estatuto ha de ser la carta constitucional de Andalucía, marco válido para codas las clases sociales de nuestra tierra; en la lucha por el Estatuto se hace preciso unir el máximo de esfuerzos para la negociación con el poder Central. Por todo ello exigimos la incorporación a la pomencia de la Junta de Andalucía para elaborar el proyecto de Estatuto de Autonomía de aquellas fuerzas, que como el P.T.A., estamos presentes en la Comisión depundiente del Presidente de la Junta, estableciéndose además formulas adecuadas para que la ponencia recoja la colaboración y aporteciones de todos los partidos políticos y fuerzas sociales de Andalucía. 2. Entre los obstáculos contra la Junta de Andalucía actualmente resaltan los intentos de dividir y enfrentar a distintos territorios andaluces. Hemos de defender la unidad de Andalucía, no rehuyendo u pronuncia iento claro y expreso sobre temas que son polémicos, pués la inhibición al respecto no hace sino enconar tales problemas. For ello, el P.T.A. se muestra públicamente partidario respecto a la situación de autonomía de definitiva de que el Presidente y el Gobierno Andaluz tengan su sede en Savilla, el Parlamento Autónomo e. Granada y el Tribunal Supremo de Justicia de Andalucía en Antequera. Con esta distribución de las sedes de los distintos poderes del Pueblo Andaluz se combinan criterios de eficacia en el Juncionamiento de los mismos, a la par que se concretan unos simbolos que fortalecen la unidad de Andalucía.

3. Es preciso en estos momentos llavar a cabo toda una campaña y actividad constante de apoyo, defensa y promoción de la Junta de Andalucía, con la exigencia a esta de que no admita dilaciones que





PARTIDO DEL TRABAJO DE ANDALUCIA (Federación Andaluza del P. T. E.)

COMITE CENTRAL

IMAGEN, 1 - 2.º Izqda. Teléfonos 21 86 24 - 63 Sevilla - 1

traten de imponerle respecto a abordar las soluciones a los problemas más apremiantes de nuestro Pueblo, y a la par que no caiga en actuaciones partidistas estrechas que nada favorecen a la nec saria y decidida actuación de la Junta por el bienestar y el desarrollo del Faís Andaluz.